



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“La actitud de la ministra Piña me pareció excelente, pero sobre todo el contenido de su discurso (en el 106 aniversario de la Constitución). Por supuesto que es simbólico el hecho de que no se haya levantado por ser el primer evento al que ella asiste, un evento de Estado al que va el Presidente de la República, pero el contenido del discurso es un contenido extraordinario, no solamente por ser crítico pero sobre todo por reafirmar la independencia judicial y por resaltar la presencia de las mujeres ya en cargos de la representación de un Poder de la República.

Va a haber Junta de Coordinación Política el miércoles, ahí es donde aparentemente Morena y su coalición oficialista presentará la propuesta de removerme como presidente de la Cámara. Yo me someto a las reglas, si juntan las dos terceras partes yo me someteré a eso, porque no están conformes que un opositor presida la Cámara de Diputados, no tienen razón”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOe8Qwg2OzNWix0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212810&parId=75F18D3264FEE48F%212809&o=OneUp>